

Am Donnerstag bei „Die AnStifter“ in Kooperation mit dem
Evangelischen Bildungszentrum und dem DGB-Stadtverband in
Stuttgart: Vorstellung „Glaube wenig ...“ und Diskussion |
Veröffentlicht am: 3. Februar 2020 | 1

Genauer Termin: Donnerstag, 6. Februar 2020, 19:00 Uhr. Ort: Hospitalhof, Büchsenstraße 33, Stuttgart. [Hier finden Sie die Einladung](#) der Veranstalter. Bitte weitergeben. Ich würde mich freuen, auch mit vielen Leserinnen und Lesern der NachDenkSeiten diskutieren zu können. Jüngste Erfahrungen lehren, dass der Riss zwischen Menschen, die sich um Aufklärung bemühen, und jenen, die die wahren Verhältnisse vernebeln, größer wird. Wir müssen mehr werden. Aufklären und dazu gehören. Beides muss möglich sein. Deshalb werben wir für den Zusammenhalt unter uns kritischen Zeitgenossinnen/en. **Albrecht Müller.**